



# FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer  
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 04.04.2017

FREIE WÄHLER für mehr Bahnangebote

. Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

## **Florian Streibl MdL – 2. Stammstrecke gut fürs Oberland, Ausbau der S7 nach Geretsried noch besser, zweigleisiger Ausbau der Zugverbindung nach Murnau am besten**

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, fordert anlässlich des Baubeginns der zweiten S-Bahn-Stammstrecke in München eine beschleunigte Umsetzung der zentralen Eisenbahn-Infrastrukturprojekte im Oberland, die weiterhin nicht vorankommen.

An erster Stelle ist es aus Sicht Florian Streibls unerlässlich, mehr Tempo bei der Verlängerung der S7 nach Geretsried an den Tag zu legen. Die Boomregion München erlebt derzeit enorme Zuwächse an Pendlerzahlen, gleichzeitig ist der Wohnungsmarkt in der Landeshauptstadt München völlig überhitzt. Um den Menschen, die in München arbeiten, eine Wohnperspektive im Umland zu eröffnen, bedarf es einer schnellen Umsetzung der S7-Verlängerung. Streibl dazu: „Die Staatsregierung sonnt sich gerne im Erfolg der Großprojekte, wie nun wieder beim Spatenstich zur zweiten Stammstrecke zu sehen ist. Ich erwarte mir gleichzeitig ein entsprechendes Engagement pro S7-Verlängerung. Der Worte sind genug gewechselt, nun braucht es Taten und einen zeitnahen Baubeginn.“

An zweiter Stelle geht es Streibl um den von ihm schon seit Jahren geforderten Ausbau der Bahnstrecke zwischen München und Garmisch-Partenkirchen. Es bedarf im Mindestmaß eines zweigleisigen Ausbaus zwischen Tutzing und Murnau, außerdem eine Ertüchtigung im Bereich Tutzing bis Gauting, wo sich die Regionalzüge die zwei Gleise mit der S-Bahn teilen. Bedauerlicherweise hat die CSU diese Idee noch nie ernsthaft verfolgt. Im Gegenteil – letztes Jahr erklärte die CSU, dass der Bau der zweiten Stammstrecke wichtiger sei als ein zweigleisiger Ausbau der Bahnstrecke nach Murnau. Streibl dazu abschließend: „Der Werdenfelstakt mag in den zurückliegenden Jahren besser geworden sein, den Anforderungen der Menschen in der Region wird er aber noch nicht gerecht. Ich setze mich dafür ein, das Bahnangebot nach München deutlich auszuweiten und eine erhebliche Fahrzeitverkürzung zu erreichen. Das wird ohne ein zweites Gleis ab Murnau nicht möglich sein. Die Staatsregierung stellt aktuell unser Oberland aufs eisenbahntechnische Abstellgleis. Das ist eine Ohrfeige für die Pendler in der Region.“

### **Pressekontakt:**

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL  
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau  
[info@florian-streibl.de](mailto:info@florian-streibl.de) Tel. 08822 / 935282

[www.florian-streibl.de](http://www.florian-streibl.de)  
Fax. 08822/935287